

Jeder folgt in seinem Leben einer Straße, keiner weiß vorher, wann und wo sie endet. Alle hinterlassen Spuren und manche kreuzen unseren Weg. Einige, die wir trafen, werden wir nicht vergessen. Auch wenn sie für immer gehen, in unseren Herzen und unserer Erinnerung bleiben sie.



Mit dem langjährigen DMV-Mitglied aus dem hessischen Mühlthal - Trautheim verloren wir auch ein fast unerschöpfliches Wissen um den DMV und um den Motorsport.

Walter Herold war 65 Jahre Mitglied im DMV und gehörte dem MSC Gross-Bieberau an.

Wir werden ihm ein stetes Andenken bewahren.

**Deutscher Motorsport Verband LG Hessen**

DMV-Ehrenmitglied Walter Herold verstarb am 22. Februar 2017 im Alter von 84 Jahren.

---